

AWNI

Babinsa Pelayanan Motivasi Pedagang Kaki Lima

solmi - JAMBI.AWNI.OR.ID

Sep 9, 2024 - 18:12



JAMBI – Pedagang kaki lima (K-5) adalah kelompok usaha kecil yang berdagang di pinggir jalan, pasar, atau tempat umum lainnya. Keberadaan pedagang K-5 memiliki manfaat besar bagi ekonomi masyarakat, karena mereka menyediakan

kebutuhan harian dengan harga terjangkau dan membantu roda perekonomian lokal terus berputar.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap keberlangsungan pedagang K-5, Babinsa Koramil [415-07/Pelayangan](#), Kodim 0415/Jambi, Sertu Fadli, memberikan pendampingan kepada pedagang kaki lima yang berada di pinggir Jalan Sanggar Batik, Kelurahan Mudung Laut, Kecamatan Pelayangan, Kota Jambi, Senin (9/9/2024).

Pendampingan ini merupakan salah satu wujud nyata kepedulian TNI terhadap usaha kecil dan menengah (UKM) yang berperan penting dalam kehidupan ekonomi masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Sertu Fadli menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan dukungan moral dan memastikan para pedagang tetap nyaman dalam menjalankan usahanya.

"Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mendukung keberlangsungan usaha para pedagang K-5 agar tetap bisa berkembang di tengah persaingan yang ada," ungkapnya.

Lebih lanjut, Sertu Fadli menyarankan kepada pihak terkait yang membidangi dan melindungi pedagang K-5, agar dapat memberikan pembinaan lebih lanjut. Ia juga menyarankan dibuatnya event atau kegiatan yang dapat menarik perhatian pengunjung, sehingga para pedagang K-5 memiliki peluang lebih besar untuk menarik pelanggan.

Diharapkan dengan adanya pendampingan ini, para pedagang K-5 dapat merasa lebih diperhatikan dan didukung dalam menjalankan usahanya. Kami juga berharap pemerintah dapat terus mendorong upaya-upaya yang dapat meningkatkan kesejahteraan mereka," tambahnya.

Kegiatan pendampingan ini juga sekaligus bertujuan untuk memantau kondisi keamanan masyarakat selama proses berdagang berlangsung. Babinsa turut mengingatkan para pedagang untuk selalu menjaga kebersihan dan kenyamanan di sekitar tempat berjualan, sehingga suasana yang harmonis dapat terus tercipta. (IS/ril)